

Lorsque je me suis inscrite à la généalogie, mon souhait était de connaître les bases nécessaires et sites sur lesquels je pourrais trouver les actes me permettant de transmettre, je ne savais pas encore sous quelles formes (livre, arbre ...) des informations à mes petits-enfants sur leur descendance.

Participer à ces séances est allé au-delà de mes espérances.

Marylise, notre animatrice, nous partage son expérience, sa passion.

Elle est intarissable lorsqu'elle évoque son enfance avec ses grands-parents.

Elle a recueilli, avec l'aide ses proches, beaucoup de documents autres que des actes, tels que faire-part de naissance, communion, livret militaire, ausweis ...

Elle nous a présenté l'arbre de sa famille qu'elle a saisi sur un site dédié et aussi un travail, qui va au-delà, un site qu'elle a créé et qui raconte à ses proches ses tranches de vie agrémentées de photos.

Tous les 15 jours, une douzaine d'hommes et de femmes se réunissent. Nous formons un groupe convivial.

A chaque séance, chacun expose ses difficultés ou partage une anecdote recueillie lors de ses recherches. Marylise nous apporte son aide, nous explique sur quel site recueillir l'information, parfois même sur une tranche de période et nous propose d'en reparler lors de la séance suivante. On réfléchit également à savoir comment mettre tout cela en forme

Personnellement, depuis décembre, j'en ai appris plus sur ma famille qu'en 60 ans.

En me connectant sur des sites de généalogie, j'ai même communiqué avec des membres qui ont effectué des recherches sur certaines branches de ma famille. On s'est échangé des actes.

Il faut du temps, beaucoup de patience, et comme nous dit Marylise

« DEMAIN NOS ANCÊTRES SERONT ENCORE LÀ ! »